

Pressemitteilung

Speira schließt Übernahme von Real Alloy Europe ab

Grevenbroich, 31. März 2023: Speira gab heute bekannt, dass die Übernahme von Real Alloy Europe abgeschlossen wurde.

Die Akquisition umfasst drei Aluminium- und Magnesium-Recyclinganlagen in Deutschland sowie eine Aluminium-Recyclinganlage und eine Salzschlacken-Recyclinganlage in Norwegen. Die Akquisition wird die Fähigkeit von Speira, recyceltes Metall zu verwenden, erheblich verbessern und die Nachfrage des Marktes nach nachhaltigen und Kreislauf-Lösungen erfüllen. Die Akquisition ermöglicht eine erhebliche Minderung der CO₂-Emissionen dank Ersatz von neuem Primäraluminium durch recyceltes Metall.

„Der heutige Tag bedeutet einen Meilenstein auf dem Weg von Speira zu einem führenden Aluminiumwalz- und Recyclingunternehmen und beschleunigt die Dekarbonisierung unseres Geschäfts“, sagt Einar Glomnes, CEO von Speira. „Wir kombinieren ein führendes europäisches Aluminium-Recycling-Unternehmen mit einem der größten Aluminium-Walz- und Recyclingunternehmen des Kontinents.“

Die erworbenen Anlagen werden in die Aktivitäten von Speira in Deutschland und Norwegen integriert und bilden die Basis für die neue Geschäftseinheit „Recycling Services“ von Speira. Speira wird weiterhin externe Kunden mit Recycling-Dienstleistungen bedienen.

Die zuvor angekündigte Übernahme der Anlagen in Sainte-Menehould, Frankreich, und Swansea, Großbritannien, durch Aurea SA von Speira, eine seitens der Europäischen Kommission geforderte Veräußerung, wird voraussichtlich Anfang des zweiten Quartals 2023 vollzogen werden.

Über Speira

Speira ist ein führendes Aluminiumwalz- und Recyclingunternehmen, das sich zum Ziel gesetzt hat, eine funktionierende Kreislaufwelt zu schaffen, und strebt eine vollständige Dekarbonisierung seines Geschäfts bis 2045 an. Speira produziert eine Million Tonnen Aluminiumwalzprodukte pro Jahr. Speira betreibt elf Produktionsstätten und ein Forschungs- und Entwicklungszentrum in Deutschland und Norwegen, darunter verschiedene Aluminium-Recyclinganlagen, das Joint Venture Alunorf, das größte Aluminiumwalzwerk der Welt, und Grevenbroich, das weltweit größte Walz-Aluminium-Veredelungswerk. Speira beschäftigt rund 5.500 Mitarbeiter. Speira ist stolz darauf, einige der bekanntesten Unternehmen in der globalen Automobil-, Verpackungs-, Druck-, Maschinenbau-, Bau- und Konstruktionsindustrie zu bedienen. Speira hat seinen

Hauptsitz in Grevenbroich, Deutschland. Weitere Informationen über Speira finden Sie unter www.speira.com.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Moritz Hansen, Speira Leiter Communication & Marketing

M: +49 (0) 173 102 40 97

E: moritz.hansen@speira.com